



9 Pièces

700 m²

Réf. P01-2387A

12 500 000 €

Paris 16^{ème}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris Ouest Sotheby's International Realty vous propose un hôtel particulier d'exception d'environ 700 m², idéalement situé dans le très prisé quartier Foch / Pergolèse, au cœur d'un environnement résidentiel parmi les plus recherchés de la capitale. Cette propriété confidentielle incarne avec justesse les codes de l'immobilier de prestige parisien. Derrière une façade élégante, elle dévoile des volumes spectaculaires, sublimés par une luminosité remarquable et une distribution harmonieuse. Les espaces de réception, aux proportions généreuses, offrent un cadre de vie rare, propice aussi bien ...

Paris Ouest Sotheby's International Realty is proud to present an exceptional private mansion of approximately 700 sqm, ideally located in the highly sought-after Foch / Pergolèse district, at the heart of one of the capital's most prestigious residential environments. This confidential property perfectly embodies the finest standards of Parisian luxury real estate. Behind an elegant façade, it reveals spectacular volumes enhanced by remarkable natural light and a harmonious layout. The reception areas, with their impressive proportions, offer a rare living environment, equally suited to ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

